

新年最初の号。皆さんに明るい話題を届けたいと思って「大村朱澄特集」に取り組んだ。今回、取材協力者の数は、町内外合わせて80人以上!!皆さんの温かい心が、朱澄さんに届けばいいと思う。

日本人が「日本人であることを実感する瞬間は?」と質問されると「オリンピックで日本人選手を応援するとき」と答える人がとても多いそうだ。自国の選手が挑戦する姿に親近感を覚え、「愛国心」に燃えるからこそ、気持ちを込めて応援したくなるのだろう。

川根本町が誕生して6年。これまでずっと、町の一体感を育てたいと考えながら広報紙作成に取り組んできた。しかしまだまだ消えない旧町意識。今もなお、「本川根」「中川根」という言葉が聞かれるのはさみしいことだ。

今こそ、この旧町時代のしがらみを越え、本町が一体となって、朱澄さんを応援しよう。朱澄さんが私たちに与えてくれたものは、「喜び」や「元気」だけではない。何より「一つの町として歩いていく」ための大きなチャンスをくれたんだと思う。ロンドンまで行って旗を振ってもいい。テレビの前で声を張り上げてもいい。軒下にちょうちんを飾ってもいい。後援会に入って朱澄さんをバックアップしてもいい。実際にカヌーに乗って、その魅力を実感してみるのもいいだろう。

「絆」という言葉がクローズアップされた年。川根本町の名を背負って挑む朱澄さんを、川根本町の「絆」でもり立て、後押ししよう。それが朱澄さんにとって、何より大きな励みになるはずだ。

朱澄さんがオリンピック出場を決めた年に、広報担当でいさせてもらったこと。本当に幸せなことだと感じている。 小笠原聡

after word

1歳になったばかりのお友達を紹介
生まれてくれてありがとう



中村樹月くん

父：哲也・母：千鶴華
いたずら好きで、やんちゃな樹月。上手に歩けるようになって、目が離せなくてなかなか大変だけど、その成長がとてもうれしいです。時々お姉ちゃんとけんかするけど、仲良く元気に育ってね。

H 22・12・13 生 地名



湯口蒼祐くん

父：博樹・母：悠子
蒼祐くん、1歳のお誕生日おめでとう。毎日キミの笑顔に癒されています。元気でたくましく育ってね。これからの成長が楽しみです。

H 22・12・22 生 地名

みんなの笑顔が、まちを元気にするよ😊

BirthDay

出生・婚姻・おくやみ
戸籍の窓辺

お誕生おめでとう★	地区	お祝い申し上げます◆	地区
高郷	久野脇	徳田山	徳田山
佐藤	中村	大畑	大畑
優太	優太	鈴木	鈴木
性別	性別	享年	享年
保護者	保護者	届出人	届出人
清雅	清雅	前住所	前住所
千里	千里	田野口	田野口
		藤枝市	藤枝市

family registration

眼科患者さん無料送迎いたします。

ご近所から、当院まで送迎車にて無料送迎いたします。
ご予約は電話にてお願いします。
(当院に初めて受診される方もご利用いただけます)

島田眼科クリニック

住所：島田市日之出町3-9
島田駅から徒歩1分
☎0547-37-0431
診療時間：午前9時～12時、午後2時～6時
(休診日：水曜日、日曜日、祝日)

川根高等学校の「今」を紹介する
学校レポーターズコラム

最高の演奏を創り上げることができた総合文化祭

川根高等学校郷土芸能部部长 濱谷豪さん



私たち郷土芸能部は、現在2年生8人、1年生12人の計20人で活動しています。地元での伝統芸能である「赤石太鼓」の練習と演奏が主な活動です。

平日の夕方は、学校で太鼓の練習、休日は地域の祭りやイベントなどで演奏しています。郷土芸能部の部員は、高校に入ってから初めて太鼓を叩く者がほとんど。分からないことも多く、大変な時もあります。しかしそんな時は部員全員で協力し、地元の赤石太鼓保存会のメンバーにも支えられ、毎日楽しく活動しています。そんな私たちにとって、一年で最も大きな大会である「静岡県高等学校総合文化祭」が11月20日、島田市川根町チャリム21で開催されました。

2チームが全国に進めます。私たちは精いっぱい演奏しましたが、残念ながら4位という結果に終わり、全国大会出場はかないませんでした。しかし、悔いは残っていません。部員全員が持てる力をすべて出し切り、全員で最高の演奏を創り上げることができました。そして、結果には出ませんでした。結果に終わったあと、応援に来てくれた大勢の人たちに「感動した」「かっこよかったよ」と声をかけてもらったのです。もちろん優勝できなかったことはとても残念なことです。自分たちの演奏が感動を生んだということが、何よりうれしいことでした。

私たちの活動は多くの人に支えられることで成り立っています。太鼓の練習に存分に打ち込めるよう、支援してく



自分たちの演奏が感動を生んだということが、何よりうれしかったと話す濱谷さん

column

総合型地域スポーツクラブ「かわねライフスポーツクラブ」設立プレ大会 1/29日 午前10時～午後2時

総合型地域スポーツクラブとは、皆さんが「生き生きと楽しく暮らす」ことを目的とした生涯スポーツと地域コミュニティのクラブ。レクリエーションやスポーツなどを通して、川根本町に「健康で元気な人」を増やします。1月29日に設立プレ大会を開きます。当日はヨガ、スポーツ吹き矢、バスケ、フットサルなどを体験でき、同時に入会申し込みも受け付けます。お楽しみ飲食コーナーも設けますので、どなたでも気軽に、お誘い合わせの上、ご来場ください。みんな一緒に楽しいスポーツを満喫しましょう!

【問】かわねライフ事務局 ☎(56)1617



活動の一つ「フットサル」